
 ATA DA SEISCENTÉSIMA NONAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 

VEREADORES  

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte quatro, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Seiscentésima Nonagésima nona Sessão 

Ordinária da Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, o Presidente 

saudou os ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da Sessão 

Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente 

solicitou ao Secretário a leitura do Projeto de Lei n° 47/2024, n° 48/2024, n° 49/2024 e 

n° 50/2024. Em seguida os vereadores abriram mão dos prazos dos Projetos de Lei n° 

47/2024, n° 48/2024, n° 49/2024 e n° 50/2024, os quais foram  discutidos, votados e 

aprovados por unanimidade. Ato contínuo foi realizada a leitura dos Pedidos de 

Providências n° 117/2024, n° 118/2024, n° 119/2024, n° 120/2024, n° 121/2024, n° 

122/2024, n° 123/2024 e n° 124/2024, n° 127/2024, n° 128/2024 e n° 129/2024, todos 

de autoria da Vereadora Ana Claudia Lesnik, os quais foram discutidos, votados e 

aprovados por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura do Pedido de 

Providência n° 125/2024 e n° 126/2024 de autoria do Vereador Ivo Sidinei Lacerda da 

Silva os quais foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade. Continuando, 

foi realizada a leitura do Pedido de Providência n° 130/2024 e n° 131/2024 de autoria 

do Vereador Cristiano José Studzinski, os quais foram discutidos, votados e aprovados 

por unanimidade. Após o intervalo regimental, iniciou-se o Grande Expediente: 

Vereadora Ana Claudia Lesnik: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou sobre os 

pedidos solicitados pela população e sobre o projeto n° 47/2024, o qual abriu mão dos 

prazos. Falou também sobre as mentiras em ano eleitoral e sobre os protocolos 

realizados pela população que não foram atendidos. Continuando, falou estar sempre 

acompanhando e se comunicando com a população e sobre as mentiras relacionadas 

às festas realizadas no Centro de Eventos. Dando continuidade, falou sobre os 

atendimentos do ESF Vila Fátima e disse estar sempre ouvindo e representando os 

cidadãos do município. Por fim, desejou uma boa noite e um ótimo mês de agosto a 

todos. Vereador Marco Aurélio Tyska: Iniciou saudando a todos. Falou sobre as 

estradas e as perdas da agricultura relacionadas ao grande volume de chuvas no nosso 

município.  Parabenizou a Administração Municipal pela realização das festas 

realizadas no Centro de Eventos e falou sobre os atendimentos do ESF Vila Fátima. 

Prosseguindo, falou que não concorda com a transmissão realizada pela bancada do 



Partido da Social Democracia Brasileira devido a alguns colegas vereadores serem 

excluídos da transmissão. Finalizando, desejou uma boa noite a todos. Vereador Ivo 

Sidinei Lacerda da Silva: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou sobre os 

pedidos solicitados pela população e sobre a precária situação das estradas da Linha 

Amaral sentido a Arroio do Potreiro. Falou também sobre as mentiras de denúncias 

realizadas no ano eleitoral e os protocolos não realizados pela Administração. Por fim, 

falou sobre o comportamento do colega vereador Marco Tyska devido às transmissões 

das sessões ordinárias e desejou uma boa noite a todos. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data de 

dezenove de agosto de dois mil e vinte e quatro às dezenove horas e quarenta e cinco 

minutos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após 

lida, discutida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO 

VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, CINCO DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

 
 
 
 
    PABLLO CESAR FREITAS CAMPELO        FILIPE TORRES GUIMARÃES 
                 PRESIDENTE                                                                          SECRETÁRIO 
 


